



DAS PROJEKT IN PERU

In Peru ziehen jährlich tausende von Menschen in die Hauptstadt Lima und erhoffen sich ein besseres Leben. Nur für wenige geht dieser Wunsch in Erfüllung, denn oft landet die ganze Familie in den Slums, am Rande der Stadt. Das Leben auf engstem Raum, Hoffnungslosigkeit und Stress führen oft zu häuslicher und sexueller Gewalt.

Die Landflucht ist eine Folge der geringen wirtschaftlichen Möglichkeiten auf dem Land. Gerade für Jugendliche ist der Weg von der Schule in die Arbeitswelt sehr schwer. Die Möglichkeit, eine Berufslehre wie in der Schweiz zu absolvieren, gibt es nicht. Einen anerkannten Abschluss erhält man einzig durch das Studieren an einer Universität oder Fachhochschule. Doch nur 20% der Schulabgänger schaffen diesen Schritt. Die Selbstversorger auf dem Land können sich die Unis nicht leisten, weil sie dafür in den grösseren Städten leben müssten.

Der Lösungsansatz der Partnerorganisation Paz y Esperanza und ena liegt darin, die handwerklichen Berufe zu fördern. So können Jugendliche schon früh eine Arbeitsstelle finden oder selbständig werden. Deshalb unterstützt Paz y Esperanza die Berufsbildungszentren im Hochland und kämpft für die Besserstellung dieser Abschlüsse.

Mehr Informationen zum Projekt:
www.ena-schweiz.ch > erkunden > Peru

WAS IHR BEITRAG BEWIRKEN KANN

CHF 20.-

ermöglichen 10 Sekundarschülern einen spannenden Schnuppertag im Berufsbildungszentrum.

CHF 56.-

bieten eine pädagogische Weiterbildung für zwei Berufsschullehrer.

CHF 100.-

ermöglichen ein Sensibilisierungstreffen mit lokalen Unternehmen, damit sie Praktikumsplätze schaffen.

SIE WOLLEN MEHR WISSEN?

Nacht ohne Dach
Josefstrasse 34
8005 Zürich
www.nachtohnedach.ch
044 447 44 00



NACHT OHNE DACH

ena!

**EIN PROGRAMM,
DAS DIR DEN SCHLAF RAUBT.**

**INFORMATION FÜR
DIE SPONSOREN**

IHR ENGAGEMENT

Was heisst es, ohne ein festes Dach über dem Kopf zu leben? Oder in einer aus Bauschutt gezimmerten Hütte zu wohnen, eng zusammengepfercht? Der Wind bläst durch die Ritzen und der Regen trommelt aufs Blechdach. Vorstellen lässt sich das nur schwer. **Aber erleben.**

Bei einer Nacht ohne Dach verbringen Jugendliche eine Nacht in einer selbst gebauten Hütte aus Karton und erleben so die Realität von Strassen- und Slumkindern hautnah. Sie werden sich anderer Lebenswelten bewusst und gewinnen Motivation, sich für Menschen in ärmeren Ländern einzusetzen.

Sie sind ein wichtiger Teil der Nacht ohne Dach.

Dank Ihnen als SponsorIn zieht die Veränderung noch weitere Kreise: bis nach Peru, in ein Berufsbildungs-Projekt von ena. Ihre Grosszügigkeit wird die Jugendlichen als Vorbild inspirieren, Liebe weiterzugeben dort, wo es am nötigsten ist.

DAS KANN JA JEDER...

Einfach nur im Karton schlafen, scheint Ihnen zu wenig Grund, jemanden zu sponsern? Dann schaffen Sie Bedingungen und schliessen Sie einen individuellen Pakt mit den Teilnehmenden!

Zum Beispiel so:
Ich sponsere dich...

- wenn du am Anlass teilnimmst: **CHF ...**
- wenn du ohne Matratze schläfst: **CHF ...**

etc.

SO FUNKTIONIERTS...



Die Jugendlichen suchen SponsorInnen wie Sie. Sie tragen sich in der Sponsorenliste ein.



Die Gruppe schläft eine Nacht ohne Dach und erfährt am Anlass mehr über Armut und Ungerechtigkeit.



Sie erhalten im Anschluss an die Nacht einen Einzahlungsschein.



Dank Ihrem Beitrag erhalten Jugendliche im Hochland von Peru eine Berufsbildung mit Zukunft.



Die Teilnehmenden des Anlasses erfahren mehr über Auswirkungen der Armut. Sie wachsen als Gruppe zusammen.



Ihr Beitrag wird verdankt und anfangs Folgejahr erhalten Sie eine Spendenbescheinigung von ena. Ihr Beitrag ist steuerabzugsberechtigt.



ÜBER NACHT OHNE DACH

Nacht ohne Dach wurde von tear Netherlands entwickelt und wird seit ein paar Jahren in verschiedenen europäischen Ländern durchgeführt.

Das Hauptziel der Nacht ohne Dach ist die Sensibilisierung der Teenager und Jugendlichen. Mit Nacht ohne Dach erhalten sie einen Einblick in die Umstände, in denen viele Kinder und Jugendliche als Slumkinder in Ländern mit grosser Armut leben.

Nacht ohne Dach ist eine Aktion von ena. Als Hilfsorganisation setzt ena das Potenzial von Menschen frei, indem ena mit Ihrer Hilfe umfassende Lebensgrundlagen für eine hoffnungsvolle Zukunft schaffen.



Nacht ohne Dach | ena
Josefstrasse 34 | 8005 Zürich | 044 447 44 00
info@nachtohnedach.ch | www.nachtohnedach.ch
www.ena-schweiz.ch